

El Colegio se sumó a la masiva manifestación contra los nuevos recortes

Las calles de la ciudad de Alicante volvieron a ser escenario de una masiva manifestación contra los nuevos recortes anunciados por el Gobierno central. El Colegio se sumó a esta movilización que recorrió las calles de la capital alicantina partiendo de las escaleras del IES Jorge Juan y finalizando en la Explanada a la altura de la Rambla de Méndez Núñez tras recorrer las avenidas de Marv y Alfonso el Sabio.

Miles de personas volvieron a unirse a una nueva manifestación para expresar su ms enrgico rechazo a unas medidas que merman an ms la capacidad adquisitiva de los trabajadores del sector pblico al llover sobre lo ya mojado por las que se han venido tomando desde principios de ao.

